

# Aus Liebe zum Grundgesetz – der Verein

**Wir werden aktiv. Für unsere Grundrechte beschreiten wir den Rechtsweg.  
Unterstützen Sie uns.**

Für ein Leben in Würde und Freiheit.

In einer Zeit, in der das Virus SARS-CoV-2 der Anlass ist, unsere Grundrechte – laut Politik auf absehbare Zeit – außer Kraft zu setzen, wird vielen Menschen bewusst, was wirklich Bedeutung für sie hat.

Wir Gründungsmitglieder haben eine gemeinsame Liebe:  
die zu unserer Verfassung.



## Gerichtliche Überprüfung der Verfassungsmäßigkeit dringend geboten

Momentan ist die politische Begründung für das Herabregeln unserer Grundrechte das Virus COVID-19. Möglich, dass zu Beginn des Virusausbruchs die Maßnahmen des sogenannten Lockdowns verhältnismäßig gewesen sein könnten.

Wir sind spätestens heute der Meinung, dass dringendst gerichtlich überprüft werden muss, ob eine Verhältnismäßigkeit gegeben ist. Das erfordert ein Daraufschauen, ob die Pathogenität des Virus so hoch ist, wie anfangs vermutet.

Wenn Sie uns unterstützen möchten: [www.ausliebezumgrundgesetz.de](http://www.ausliebezumgrundgesetz.de)